

Mitteilung

Sehr geehrte Mitglieder des Gartenvereins,

hiermit möchten wir Sie daran erinnern, dass die Haupttore unseres Vereinsgeländes während der Sommersaison täglich von 19 Uhr bis zum nächsten Tag 7 Uhr verschlossen werden müssen. In letzter Zeit ist aufgefallen, dass die Tore häufig offen standen, was zu Sicherheitsbedenken führen kann. Wir bitten Sie, darauf zu achten, dass die Tore rechtzeitig geschlossen werden, um unsere Gartenanlage zu schützen.

Zusätzlich möchten wir Sie darauf hinweisen, dass die Parkkarten in die Fahrzeuge auf den Parkplätzen gelegt werden müssen. Dies hilft uns, die Nutzung der Parkflächen besser zu organisieren und sicherzustellen, dass nur berechtigte Fahrzeuge dort parken.

Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe sind sehr wichtig, damit wir alle weiterhin Freude an unseren Gärten haben können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Der Gartenvorstand

03.08.2024

